

Teilnahme der verschiedenen Bevölkerungsschichten an der Errichtung einer neuen Gesellschaft, in der die großen, schöpferischen Kräfte des arbeitsamen und begabten deutschen Volkes voll zur Entfaltung kommen.

In Besprechungen zwischen den Vertretern der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands und der Kommunistischen Partei der Sowjetunion, die in einer Atmosphäre herzlicher Freundschaft und voller Übereinstimmung verliefen, wurden Informationen über die Arbeit beider Parteien ausgetauscht und die weitere brüderliche Zusammenarbeit zwischen ihnen sowie aktuelle Fragen der gegenwärtigen internationalen Arbeiterbewegung erörtert. Mit Genugtuung wurde festgestellt, daß sich nach den Verhandlungen der Vertreter der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands und der Kommunistischen Partei der Sowjetunion während des Aufenthaltes der Partei- und Regierungsdelegation der UdSSR in der DDR im August 1957 die brüderliche Zusammenarbeit zwischen beiden Parteien noch mehr gefestigt und erweitert hat und daß ein ständiger Meinungs- und Informationsaustausch über die wichtigsten Fragen erfolgt, die beide Parteien interessieren.

Die Vertreter der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands hoben hervor, daß die Anwesenheit des Genossen N. S. Chruschtschow in Berlin auf dem V. Parteitag der SED an der Spitze einer Delegation der Kommunistischen Partei der Sowjetunion sowie auf der Leipziger Messe im März 1959 für die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands und die Entwicklung der Deutschen Demokratischen Republik von großer Bedeutung war.

Beide Parteien betrachten es als ihre wichtigste Pflicht, auch künftig die unverbrüchliche Solidarität der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands und der Kommunistischen Partei der Sowjetunion allseitig zu festigen und das brüderliche Bündnis zwischen den Völkern der UdSSR und der DDR zu bewahren.

Die Vertreter beider Parteien betonten einmütig die Notwendigkeit der Aktionseinheit der deutschen Arbeiterklasse und des gesamten deutschen Volkes im Kampf gegen den deutschen Militarismus und die Gefahr eines Atomkrieges, für den Abschluß eines Friedensvertrages mit Deutschland und die Liquidierung des Besatzungsregimes in Westberlin. Die Aktionseinheit der Arbeiterklasse Deutschlands wäre die organisierende Kraft, die die Vereinigung aller patriotischen Schichten der deutschen Nation im Interesse der Wiedervereinigung Deutschlands auf friedlicher, demokratischer Grundlage fördern würde. Die